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Abstract (en)
The watch (1) has a watch case including a bottom (5) fixed to a middle (4) in a sealing and removable manner, and a glass (2) closing the watch
case in a sealed manner. A watch movement (20) is maintained at interior of the watch case and provided with a striking mechanism activated in
determined periods to produce a sound. An acoustic membrane (10) is connected to the watch case to radiate the sound produced by the striking
mechanism to the outer side of the watch case, where the acoustic membrane is made of amorphous metal.

Abstract (fr)
La montre a sonnerie (1) comprend une boite de montre, qui est constituée d'une carrure (4) et d'un fond (5) fixé étanchement et de maniére
amovible a la carrure, et une glace (2) fermant étanchement la bofte. Un mouvement horloger (20) est maintenu a l'intérieur de la bofte de montre
sur une platine (14). Le mouvement horloger est muni d'un mécanisme de sonnerie susceptible d'étre activé dans des périodes déterminées pour
produire un son. Au moins une membrane acoustique (10) est disposée entre le fond (5) qui comprend au moins une ouverture latérale (6) et la
platine (14) du mouvement horloger. Cette membrane acoustique est faite en métal amorphe ou verre métallique pour rayonner le son produit par le
mécanisme de sonnerie vers I'extérieur de la bofte.
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